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町
政
を
問
う
！奥秋�康子　議員　　　　12ページ

１　�道の駅整備について
２　投票時間の見直しについて

中河�つる子　議員　　　11ページ

１�　新型コロナウイルス感染症の発
生を防ぐため立ち向かっている医
療・介護施設へ経費の支援を

鈴木�孝寿　議員　　　　14ページ

１�　役場発注案件における町内事業
者への基本的な考え方について

２　�職員の適正配置について
３　無作為抽出における会議体の設
　置について
４　ＳＮＳ等で行う情報発信について

山下�清美　議員　　　���10ページ

１　コロナ禍での飲食業等への支援��
　について
２　道の駅について
３����体育館建設事業について

佐藤�幸一　議員　　　９ページ

１�　ＰＣＲ検査費用に助成措置を
２　�プレミアム付き商品券について 一

般
質
問

３月定例会では、７人の議員
が17項目にわたり一般質問
を行いました。

　議員が町政全般に関して、執行機関
（町長や行政委員会）にその執行の状
況や将来の方針、住民生活に密接に係
わる事項等について質問をすることを
いいます。　
　清水町議会では１人の質問時間を答
弁も含めて90分以内としています。

一般質問とは
川上　均　議員　　　　15ページ

１�　ハラスメント対応と役場内ガバ
ナンスの構築に向けて

２　食彩館閉店による町民への影響
　と今後の対応策は
３　清水地区における認定こども園
　の今後の課題、スケジュール等は
４　令和６年度開設予定の介護医療
　院の設置目的と予定される費用は

深沼�達生　議員　　　　13ページ

１　公園の現状と今後について

第２回定例会
町政を問う！ 一般質問

新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
の

無
症
状
の
感
染
者
を
確
認
す

る
た
め
に
は
、
広
く
Ｐ
Ｃ
Ｒ

検
査
を
行
う
こ
と
も
有
効
で

あ
る
が
、
一
度
検
査
を
実
施

し
て
も
そ
の
時
点
だ
け
の
結

果
で
安
心
が
持
続
す
る
も
の

で
は
な
い
の
で
、
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検

査
費
用
の
助
成
は
考
え
て
い

な
い
。
今
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ

イ
ル
ス
の
発
症
・
重
症
化
予

防
に
有
効
と
さ
れ
る
ワ
ク
チ

ン
接
種
の
早
期
実
施
に
向
け
、

町
内
医
療
機
関
と
連
携
し
た

取
り
組
み
を
最
優
先
し
た
い
。

町
長 町

長
は
昨
年
12
月

定
例
会
に
お
い
て
、

助
成
は
考
え
て
い
な
い
と
の

こ
と
で
あ
っ
た
が
、
無
症
状

の
町
民
の
方
が
自
費
で
受
け

る
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
費
用
に
つ
い

て
、
改
め
て
助
成
措
置
の
確

立
を
求
め
た
い
が
い
か
が
か
。

問

ＰＣＲ検査費用に
助成措置を

ワクチン接種の早期実施に向けた
取り組みを最優先したい

町長

佐藤�幸一　議員

購
入
希
望
数

に
近
づ
け
る

予
算
措
置
に
つ
い
て
、
令
和

３
年
度
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券

の
発
行
総
額
は
２
億
９
５
０

０
万
円
を
予
定
し
て
お
り
、

一
定
の
経
済
効
果
が
あ
る
と

考
え
て
い
る
。

　

本
年
度
10
月
と
２
月
に
発

行
し
た
商
品
券
で
、
購
入
希

望
者
が
増
え
、
購
入
制
限
を

行
っ
た
状
況
も
あ
る
の
で
、

購
入
希
望
者
が
希
望
ど
お
り

購
入
で
き
る
よ
う
、
商
工
会

と
発
行
組
数
の
追
加
を
含
め

協
議
し
な
が
ら
進
め
て
い
き

た
い
。

商
品
券
の
プ
レ
ミ
ア
ム
率
を

さ
ら
に
引
き
上
げ
る
考
え
は

発
行
数
の
追
加
を
含
め

協
議
し
な
が
ら
検
討
す
る

町
長

地
域
活
性
化
商
品

券
事
業
に
つ
い
て

プ
レ
ミ
ア
ム
率
の
引
き
上
げ

を
行
う
考
え
は
な
い
か
。

町
長

問

プレミアム付き商品券

町
内
の
消
費

喚
起
を
図
る

た
め
、
本
年
度
に
引
き
続
き

令
和
３
年
度
も
例
年
よ
り
プ

レ
ミ
ア
ム
率
の
高
い
商
品
券

と
し
て
、
６
月
の
う
き
う
き

商
品
券
30
％
、
10
月
の
地
域

活
性
化
商
品
券
と
２
月
の
う

き
う
き
商
品
券
20
％
の
３
回

発
行
を
行
う
予
定
で
あ
る
。

予
定
以
上
の
プ
レ
ミ
ア
ム
率

の
引
き
上
げ
に
つ
い
て
は
今

の
と
こ
ろ
考
え
て
い
な
い
が
、

状
況
に
よ
っ
て
発
行
組
数
を

増
や
す
こ
と
な
ど
も
含
め
て

検
討
し
て
い
く
。

町
長

飲
食
店
限
定
の
商

品
券
を
発
行
す
る

考
え
は
な
い
か
。

問

一
部
を
飲
食

店
専
用
と
し

た
商
品
券
は
、
昨
年
５
月
に

実
施
し
た
際
に
飲
食
業
に
お

い
て
の
商
品
券
利
用
の
割
合

が
21
ポ
イ
ン
ト
増
と
大
き
な

効
果
が
あ
っ
た
。
今
後
の
専

用
券
の
発
行
は
、
町
内
の
消

費
や
売
り
上
げ
の
状
況
を
み

な
が
ら
進
め
て
い
き
た
い
。

町
長

購
入
希
望
数
に
近

づ
け
る
予
算
措
置

を
講
ず
る
考
え
は
な
い
か
。

問

※１議員最大３項目まで掲載、質問
と答弁は要約し掲載しています。なお、
一般質問の全文はホームページでご覧
になれます。（３月定例会の内容は、
６月末に掲載予定です）


